



16.09.2020

WAS KOMMT NACH DEM TALK?

Nun ist genau eine Woche vergangen, nachdem wir mit dem Schadentalk im Rahmen der Sneak Preview der Automechanika live auf Sendung waren. In dieser Ausgabe unseres Newsletters stellen wir Ihnen die wichtigsten Aussagen unserer Talkgäste zusammen.

Sie finden darin Video-Interviews, Einschätzungen und eine Zusammenfassung der Diskussionen, die während des Talks vor allem beim Streitthema Schadenmanagement kontrovers geführt wurden. Wie so oft im Leben gingen die Meinungen auch während unserer Sendung auseinander. Zu verschieden sind Standpunkte und Interessen.

Wichtig ist uns, dass die Meinungen auch ausgetauscht werden, damit Sie sich Ihr eigenes Bild von der Lage im Unfallschadenmarkt verschaffen können. Das war und ist die Aufgabe des Schadentalks, der mitten in der Corona-Pandemie im Web-TV Format gelaufen ist und so mehrere tausend Menschen in unserer Branche erreicht hat.

Doch auch nach dem Talk wird es spannend bleiben. Denn die Veränderungen in unserer Branche gehen rasant weiter. **Unser Tipp: Schauen Sie sich vor dem nächsten Gespräch mit Ihrem Schadensteuerer oder Kfz-Versicherer ruhig noch einmal unsere Aufzeichnung an.** Die Statements werden sicher in den nächsten Wochen und Monaten nicht an Aussagekraft verlieren.

PS: Der Schadentalk 2020 war die Auftaktveranstaltung für die Sneak Preview der Automechanika Frankfurt. Noch bis November **können Sie im Web an zahlreichen kostenlosen Online-Events teilnehmen.** Die Messe hat ein umfangreiches Programm aus Live-Workshops, Coachings, Video-

Tutorials, Podcasts und Expertengesprächen zusammengestellt, unter anderem zur Classic Car Reparatur sowie zu radar- und kamerabasierten Fahrerassistenzsystemen bei Nutzfahrzeugen. Außerdem geht es um neue Technologien bei Karosserie-Ausbeultechniken, Reparaturlackierung und Finish sowie um Neuheiten bei der Schadenkosten-Kalkulation. Reinklicken lohnt sich also!

[Christian Simmert](#)